

JOURNALIST

Dikunjungi Kapolres Solok Kota, PMI Kabupaten Solok Harapkan Dukungan Kepolisian

JIS Sumbar - SUMBAR.JOURNALIST.CO.ID

Sep 10, 2022 - 14:48



SOLOK - Kapolres Solok Kota AKBP Ahmad Fadlan, S.Si, M.Si, M.Sc, berkunjung ke Markas Palang Merah Indonesia (PMI) Kabupaten Solok, di Koto Baru, Kecamatan Kubung, Kabupaten Solok, Sumatera Barat, Sabtu, 10 September 2022.

Kedatangan orang nomor wahid di Polres Solok Kota itu disambut langsung oleh Ketua PMI Kabupaten Solok Syamsul Nurzal,SP, didampingi Sekretaris Roni Yuhelmi, ST, beserta jajaran pengurus dan staf Markas.

Kunjungan itu dalam rangka membangun dan memperkuat silaturahmi bersama jajaran pengurus PMI di daerah tersebut, serta memberi dukungan terhadap organisasi sosial kemanusiaan itu dalam mengemban dan menjalankan tugas-tugas mulia.



Tak hanya itu, dalam kunjungan singkat usai melaksanakan Shalat Dzuhur berjamaah di Masjid Kebanggaan Kabupaten Solok, Islamic Centre Koto Baru, Kapolres sempat berbincang-bincang dengan nuansa penuh persahabatan dan keakraban terkait sejarah perjalanan kariernya dan membahas tentang misi-misi kemanusiaan yang harus terus dihidup dan gelorakan.

Perwira Polisi kelahiran Palembang, 9 Februari 1978 itu juga mengapresiasi tugas-tugas kemanusiaan yang menurutnya merupakan tugas bersama. Ahmad Fadlan mengaku sangat memberikan dukungan bahkan disebutkannya bahwa personil Kepolisian yang ada di Polres Solok Kota sebahagian besar merupakan pendonor tetap, sebagai salah satu bentuk dan upaya dalam ikut serta berperan mewujudkan misi kemanusiaan itu sendiri.

Atas kunjungan itu, Ketua PMI Kabupaten Solok Syamsul Nurzal, mengucapkan terima kasih dan apresiasi yang setinggi-tingginya,

"Ini adalah suatu kebanggaan dan kehormatan bagi kami keluarga besar PMI Kabupaten Solok,atas kesediaan dan kesempatan Bapak Kapolres mengunjungi Markas kami di sela-sela kesibukan dan jadwal padatnya. Semoga silaturahmi ini selalu terjalin dan semakin erat kedepannya,"ungkap Ketua PMI Kabupaten Solok Syamsul Nurzal.

Syamsul Nurzal berharap kedepan Kepolisian, khususnya Polres Solok Kota mendukung PMI Kabupaten Solok dalam melaksanakan tugas dan program kerjanya terutama pada daerah sasaran di wilayah hukum Polres Solok Kota.

Terlebih dalam waktu dekat, disebutkan Syamsul Nurzal, PMI akan menggelar peringatan hari jadinya yang ke 77 tahun, dan direncanakan bakal menggelar

beberapa kegiatan di nagari-nagari, dengan berbagai aksi sosial kemanusiaan.

Dituturkan Ketua PMI Kabupaten Solok, bahwa salah satu program kerjanya adalah dalam mewujudkan sistem bank darah hidup, guna mendata serta mempercepat penyediaan Calon Penyumbang Darah, demi memberikan pelayanan, bantuan serta menyelamatkan masyarakat yang membutuhkan dengan sesegera dan seoptimal mungkin. Terkait hal itu, Dia juga meminta dukungan POLRI, khususnya Polres Solok Kota. (Amel)